

Coalition 4 - Les Manuscrits de la Mer morte



Une découverte fabuleuse de manuscrits de la Mer morte, il y a une quarantaine d'années dans les grottes de Qumram, en Israëel, près de la Mer morte et de la forteresse de Massala.

La secte Essenienne s'était réfugié dans le grottes du désert : ordre initiatique dont Jésus aurait été le chef.

Ils mettaient en commun tous leurs biens et refuser le monde. Même charité et ressemblances étonnantes des rituels avec les Cathares.

Dans ces manuscrits :

- Des textes apocalyptiques : le Testament de Lévi. Apocalyptique : qui évoque l'Apocalypse de Jean : la fin du monde et la resurrection.

- Des textes ésotériques ex : le livre des Mystères.

- Des textes que l'on ne peut séparer de la Kabbale.

On y trouve l'hierarchie céleste, anges, les noms secrets de lieu même chose que dans Zohar (livre splendide de la Kabbale) plus aucun doute au sujet de la relation entre les plus anciens textes de la Merkabah présentés à Qumram et le développement du mysticisme..

La Merkabah, coeur mystique de la spéculation kabbalistique : Char divin, Trône céleste que la méditation des lettres de l'alphabet sacré finit par faire entrevoir à l'initié et qui lui révèle d'admirables secrets.